
An das Präsidium des FC. St. Pauli! 
Hiermit möchte ich folgende Anträge für die Mitgliederversammlung am 23.11.17 
stellen: 

 
1. Errichtung einer abschließbaren Fahrradgarage mit Ladestation für E- Bikes 

vor dem Haupteingang oder hinter der Gegengeraden. 
 

Begründung: Es würden bestimmt mehr Besucher zu den Spielen mit ihren, 
zum Teil doch teuren Fahrrädern, zu den Spielen kommen, wenn sie diese 
sicher gegen Diebstahl, parken könnten. Dieses würde den Verkehr und die 
Umwelt entlasten. 
Bezahlung: Mit EC Karte oder bar. Für „Dauerparker“ müsste eine 
vergünstigte Karte über den Fanshop zu beziehen sein. 

 
 

2. Einsatz des Vorstandes für die Errichtung von Ladestationen für E-Autos auf 
dem Parkplatz am Heiligengeistfeld. 

 
Begründung: Umweltaspekte 

 
3. Nur noch Verkauf von Bio – Produkten an den Kiosken im Stadion 

 
Begründung: Die Belastung von Fleisch durch Antibiotika in Folge der 
Massentierhaltung und Einsatz für ein besseres Leben der Tiere. 
Motto: St. Pauli isst Bio 

 
 
 
 
 

Mit	freundlichen	Grüßen/Kind	regards	

Christian		
	


